



Le secteur de l'hôtellerie et de l'hébergement à l'agonie au Cameroun, à cause du Coronavirus.

Dans les colonnes du journal en ligne investiraucameroun.com, il est clairement mis en exergue des rapports dans les secteurs des transports, de la restauration, de l'hôtellerie et de l'hébergement qu'ils sont les plus touchés par la crise du Coronavirus au Cameroun. Même si certains secteurs susmentionnés continuent tant bien que mal de tourner au ralenti, celui de l'hôtellerie et de l'hébergement par contre est à l'arrêt dans le pays.

La preuve : la chaîne hôtelière La Falaise, l'une des plus en vue du pays, et qui compte pas moins de quatre établissements à Douala et Yaoundé, les deux principales villes du Cameroun se retrouve dans une situation qui frôle la banqueroute. Une situation qui touchent aussi d'autres grandes marques hôtelières comme le Mont Fébé qui a été contraint d'annuler près de 1000 nuitées seulement pour le mois de Mars 2020

Face à cette baisse drastique des activités au sein de cet établissement hôtelier contrôlé par l'État, et qui a pendant longtemps porté l'enseigne Sofitel, le directeur général a été obligé de mettre en congés payés une soixantaine d'employés. Et l'horizon, pour cet hôtel et l'ensemble du secteur au Cameroun, ne semble pas prêt de s'éclaircir aussitôt .